



霞ヶ関中だより

＜学校教育目標＞自主の誇りをもち、未来を拓く力を持った生徒の育成
＜8月の生活のめあて＞事故のない夏休みを過ごそう

夏休み号 令和7年7月22日（火）



1学期を振り返って

校長 守岡 信一

72日間の1学期も今日が終業式です。生徒たちは学習、行事、部活動など一生懸命に取り組みました。担任や仲間とともに頑張った体育祭や、3年生の市学校総合大会では勝敗に関係なく、持てる力を出し切ろうと全力で戦う姿に感動しました。多くの貴重な経験を通して心身ともに大きく成長した学期でした。まだまだ気温の高い日が続き、熱中症対策では日頃からの体調管理が欠かせません。今後も生徒の安全を第一に、教育活動を進めてまいります。保護者・地域の皆様には引き続き、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

始業式では、生徒達に次のような話をしました。

私も1学期を振り返って、皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。夏は少しゆっくり心と体を休めてほしいと思います。4月の入学式・始業式のときに、私は3つのお願いをしましたが覚えてますか？

(1)「人を尊ぶ人」になってほしい。

自分の周りにいる人、クラス（隣の席、同じ班、担任）、部活の先輩後輩、家族と、どんな話をしましたか？どんな思い出ができましたか？また、自分自身も大切にすることができたか？人を尊ぶ人は、思いやりの心を持ち、自分と相手の存在を大切にできる人です。自分を大切にすることは、自分自身に厳しくなるとも言えます。1, 2年生は、勉強や部活動に励み、3年生は、将来の自分を大切にするために、今を厳しく、夏をすごしてほしいと思います。

(2)「本気で学ぶ人」になってほしい。

私は、みなさんの頑張っている姿を見るために教室をまわります。授業を大切に、全力で真剣に毎日の授業に取り組むことができましたか？先生方は、1時間の授業を行うために、その何倍もの準備をして、みんなにできるようになってほしいと、いつも考えています。その思いに応えることができましたか？「継続は力なり」一步一步、夏休みも努力を続けてください。

(3)「たくましい人」になってほしい。

1, 2年生は、4月から心も体も大きく成長しました。3年生は、受験生として表情が引き締まってきたように思います。また、夏は苦手なことに挑戦するチャンスです。粘り強く取り組んで心も鍛えることができるといいですね。例え上手くいかなくても、簡単に投げ出さずに、粘り強く頑張ることが、大切です。今は、何が正解かわからない事や、すぐに答えが出ないことが多いですが、できることを地道に頑張ることが、心も体も大きくすることに繋がると思います。

最後に、交通事故、特に自転車での事故に気を付けてください。ヘルメットを被り、自分の命を守りましょう。始業式の日に、また元気な皆さんと会えることを楽しみにしています。これからも頑張る皆さんを全員の先生方で応援していきます。

＜お知らせ＞今年度、全国で教師の懲戒処分や逮捕される事案が発生していることを受け、埼玉県全校で盗撮等の危険性がないか緊急点検を行っています。本校でも校内の臨時点検を行い安全が確認できましたのでお知らせします。